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Только овладевая марксистско- 
ленинской теорией, систематически по
вышая свой идейно-теоретический 
уровень, наши кадры смогут решать те 
великие задачи, которые поставила 
перед советской страной современная 
историческая обстановка.

Подготовиться к приему' 
демобилизованных 

с т у д е н т о в
По Указу Президиума Верхов

ного Совета СССР © октябре —  
декабре 1945 года должна быть 
проведена демобилизация второй 
очереди из Красной Армии.

По этому Указу демобилизуются 
все студенты высших учебных за
ведений второго и старших курсов 
рядового и сержантского состава.

Это значит, что в ближайшее 
время к нам в институт начнут 
возвращаться студенты, ушедшие 

! в Армию в годы Отечественной 
войны.

Немал» студентов-пожитехиикоя 
доблестно сражались четыре года 
в рядах Красной Армии. Сейчас 
эти люди, в жестоких боях разгро
мившие немецких захватчиков я 
завоевавшие победу над Германией, 
вернутся к прерванной учебе.

Готов ли институт к их встре
че? Вряд ли сегодня можно отве
тить утвердительно на этот ©опрос. 
Факультеты и дирекция институ
та прежде всего должны выяснить 
посланы ли воем студентам необ
ходимые для демобилизации доку
менты. Приток в институт демоби
лизованных из Армии студентов 
потребует энергичной работы всего 
коллектива института. Возвращаю
щихся воина» нужно с первого 
дня окружить вниманием и забо
той. Забота об их бытовых нуж
дах должна стать на первом пла
не. А сможет ли институт удов
летворить самые насущные быто
вые ,нужды бывших фронтовиков? 
Сомнительно. Состояние общежи
тия, например, уже сейчас вну
шает серьезные опасения и, кстати 
сказать, весьма нелишним был бы 
рейд комсомольской и профсоюзной 
организации по институтскому об
щежитию.

Демобилизованные товарищи бу
дут прибывать осенью и зимою, и 
институт обязан подготовить обще
жития к их приему.

Дет необходимости останавли
ваться более подробно на той под
готовке, которая должна быть про
ведена в институте. Мы считаем 
нужным, однако, подчеркнуть, что 
неподготовленность института к 
атриему демобилизованных нельзя 
будет оправдать ссылками на «об’ - 
ективные причины», на «трудно
сти восстановления» и т. п.

Наладить нормальную учебу де
мобилизованных из Армии студен
тов в кратчайший юрок, создать 
им нормальные условия для жиз
ни и учебы —  дело государствен
ной важности и на него должно 
быть направлено внимание дирек
ций и общественных, организаций 
«нститута.

Н А Л А Д И Т Ь  БЫТ С Т У Д Е Н Ч Е С Т В А
С кор о м есяц, как начались нормальные 

учебны е занятия в институте. Однако, не- 
налаженность студенческого быта вызывает 

серьезны е опасения и может неблагопри
ятно отразиться на качестве учебнойрабо-

ты студентов. Р еда кц и я обращает внимание 

дирекции и общест венных организаций ин

ститута на необходимость срочного приня
тия м ер. ,  {  , 1 1  ■'

Создадим нормальные условия 
жизни студентов

Четыре военных года связаны 
были для нашего парода © неиз
бежными жертвами, лишениями, 
неудобствами. Неслучайно, поэтому 
сейчас, сразу же после оконча
тельной победы над врагом, наше 
правительство, партия, советские 
и профсоюзные органы —  все вни
мание свое направляют на улуч
шение бытового и материального 
положения. Но достаточно ли ра
ботают в этом направлении адми
нистрация нашего института и 
общественные организации? Со
вершенно недостаточно.

Условия жизни студентов в об
щежитии, особенно вновь прибыв
ших, требуют принятия немедлен
ных мер к  их улучшению. Плохо 
дело с остеклением окон: большин
ство их зафанерено, а в одной 
комнате вместо стекла наклеена 
бумага. Большая часть окон не 
промазала и из них сильно дует. 
В общежитии нехватает ■ одеял, 
матрацев. В комнатах иногда, кро
ме кроватей, совсем нет мебели. 
Исключительно плохо дело с осве
щением: осветительная сеть давно 
требует капитального ремонта.

Это, особенно, печально слы
шать в Политехническом инсти
туте, !з котором достаточно 
своих специалистов-электрико®. 
В комнатах очень слабые лам
почки, а в коридорах и сан
узлах ж  вообще нет. Из-за отсут
ствия дров в корпусах Не рабэ- 

| тают кухни: нет помещения для 
стирки и сушки белья; нет учеб
ных комнат. Если учесть, что ин- ■ститут в ближайшее время ожи
дает большого пополнения, стано- 

I нится ясным исключительно ост
рое положение с жилыми помеще
ниями.

(Во. всех этих недостатках вино
вата н© только администрация ин
ститута. В общежитии не было 
жизнедеятельного студоойета, а 
сейчас его и вообще нет. Неот
ложная задача создать такой студ- 
совет. Надо направить все силы 
к тому, чтобы сделать условия 
жизни студентов нормальными, 
мирными. От этого безусловно воз
растет качество выпускаемых ин
ститутом инженеров.

Ю. ЭДЕЛЬ, студент энергома
шиностроительного факультета.

О п я т ь
о столовой

Нечего доказывать работникам 
О'РСа и столовой института, что 
от правильной организации ими 
питания студентов, рабочих и 
служащих во многом зависит 
успех текущего учебного года. По
лагаем, что руководство ОРОа и 
столовой это хорошо понимают, но 
одного понимания мало, если оно 
не- претворяется в практические 
дела. О недостатках в работ© сто
ловой писалось в газете «Поли
техник», в стенновках, и в мно
гочисленных актах. Однако, столо
вая поцрежнему продолжает рабо
тать из рук вон плохо.

То®. Корвин из лаборатории 
аэродинамики нам пишет: в сто
ловой слишком много времени за
трачивается в обеденный перерыв 
на 'питание.

(В наименее загруженное 
время от 14 ч. 30 к. согласно 
хронометражу за два дня было
затрачено: в 1-й день 53 м.,
2-й день 1 ч. 25 и.

®о все другие часы ш обод
уходит 'больше времени, часто бо-
лее полутора часов и даже ДО

Вот что мешает нашей учебе
Совершенно неблагополучно об-1 

стоит дело с соответствующим 
размещением студентов по комна
там. Всегда осуществлялось рань
ше правило, что для четвертых и 
пятых курсов должны создаваться! 
необходимы© условия для самосто
ятельной работы. Дипломанты долж
ны размещаться максимум по два 
человека, в комнате, чего придер
живалась дирекция института.

Фактически сейчас большинство 
удобных комнат занято студента
ми 1 —  3-х курсов. Часть дипло
мантов живет в общих больших 1 
комнатах по три, и четыре челове-! 
ва, что мешает углубленной работе 
над дипломом. Большинство динло-1 
мантов являются участниками Оте-1 
чествеяной войны, которые верну
лись с поля боя, чтобы закончить 
свое обучение. Так например, в 
комнате № 76 живет три чеяово- 

| ка, в том числе один дипломант;
| в квартире № 149 дипломантка, 
демобилизовавшаяся из Армии, по
мещена в проходную комнату. В 
комнате Л? 96 помещены три дип

ломанта (два из них являются

участниками Отечественной войны) 
и т. д.

С освещением дело обстоит край
не плохо. Каждый вечер света не 
бывает часами. Однако, постоян
ным монтером общежитие не обе
спечено.

Почему же гаснет свет?
Большая часть общежития засе

лена семейными жильцами, кото
рые готовят обеды, греют воду и 
выполняют другие хозяйственные 
дела, широк» используя электриче
скую энергию, так как кухня н е 1 
работает. В результате без конца | 
перегорают предохранители. Кроме [ 
того, по заявлению монтеров, вся, 
осветительная сеть находится в 
исключительно неисправном состо
янии.

Все комнаты, заселяемы© вновь 
прибывающими студентам^, не 
имеют ни столов, ни стульев, не 
говоря уже о других «удобствах» 
как этажерки для книг, шкафы, 
тумбочки и прочее, о которых сту
денты уже и не мечтают.

Студент металлургического 
факультета И. ГРУЗНЫХ.

двух с  половиной часов.
В довершени© всего официантки 

часто 'Предлагают с’есть с одной 
тарелки две порции людям, сидя
щим во многих случаях за разны
ми столами.

Приведенные цифры говорят о 
том, что директор Отоло'вой то®. 
А. В. Кондратьева плохо руководит 
своим персоналом и не органи
зует его работу.

То®. Алышваиг (студент) пи
шет: в утренние часы завтрака в 
столовой нет отдельного кассира, 
что задерживает и усложняет ра
боту официанток. Завтрак продол
жается около часа. Студенты дол
жны либо итти На. занятия без 
завтрака, либо выезжать из дома 
ни свет, ни заря.

ОРС (зам. начальника то®. Ми
хайлов) и директор столовой то®. 
А. В. Кондратьева не заботятся об 
ассортименте продуктов —  омлет 
и овсяная каша являются каждо
дневно неизбежными блюдами в. 
меню. Пища часто подается ® хо
лодном виде (в особенности чай).

Механическое оборудование сто
ловой (картофелечистка, шинков
ка, лифт) находятся в таком состо
янии, что часто простаивают из- 
за неисправности и своевременно 
не ремонтируются. Мотор к кар
тофелечистке ОГМ (начальник тов. 
Н. П. Прудников) начал ремонти
ровать лишь через месяц после 
выхода из строя. При столовой до 
сего времени не оборудована ве
шалка.

Сорок лет 
на рабочем посту
6 октября 1905 года Спиридон 

Семенович Семенов поступил в Пе
тербургский Политехнический ин
ститут рабочим в лабораторию тех. 
ничесжой электрохимии к проф. 
П. П. Федотьеву. В это время 
помещение лаборатории представ, 
ляло собой лишь одни стены. 
Закупаемое оборудование пере
возил и устанавливал Спиридон 
Семенович. Не имея законченного 
низшего образования, зная лишь 
сапожное ремесло, Спиридон Семе
нович, обладая чисто русской кре
стьянской сметкой и наблюдатель, 
ностью, освоился с довольно слож
ным электрооборудовашгем этой 
многообразной лаборатории, и вско
ре стал незаменимым мастером, ве. 
ликолепно зная не только реакти. 
вы и оборудование, но и электро
химическую практику, зарядку ак
кумуляторных батарей, уход за ум
формером и т. п. Во время первой 
мировой войны С. С. Семенов под 
руководством В. ГТ. Ильинского 
наладил в ГИПХе производство 
первого русского магния, а в 
1929 году помогал проф. П. П. Фе_ 
дстьеву при получении первого 
советского алюминия.

Во время блокады Спиридон Се
менович остался при лабораторий и 
в 1941 году спас от  гибели и раз
рушения ценные аккумуляторные 
батареи лаборатории. Будучи сов
сем слабым, он в апреле 1942 года 
начал работать над выполнением 
заказов1 фронта.

В настоящее время С. € . Семе
нов принимает деятельнейшее уча
стие в восстановлении лаборатор
ного оборудования. Ценно то, что 
Спиридон Семенович в исполнение 
порученного ему вкладывает свою 
богатую техническую , инициативу: 
Множество деталей и остроумных 
технических приспособлений в  ла
боратории связаны с  его именем.

Точность в работе, трудолюбие,, 
скромность, высокий уровень тре
бовательности к себе и другим, 
вместе с тем общительность, уме
ние научить — основные черты 
Спиридона Семеновича.

Многочисленные поколения сту- 
дентов-металлургов хранят о  нем 
самые теплые воспоминания.

Наш долг работников высшей 
школы заключается в подготовке и 
воспитании этой нужной, но, к со
жалению, малочисленной категории 
людей, каким является Спиридон 
Семенович Семенов.

Профессор Ю. БАЙМАКОВ

По институту
В ■соответствии с  распоряжением 

ВКВШ, создана общэинститутская 
комиссия по представлению работ
ников института к награждению 
медалью «Ва доблестный труд в 
Великой Отечественной войне 
1941 — 1945 гг.» в составу 
проф. И. И. Леви (председатель), 
доцентов Л. Н. Шалина, И. Л. 
Покха и ага. Э. И. Босовицкого.

'На всех факультетах и отделах 
института организованы подкомис
сии в составе начальника отдела 
(декана факультета), профорга и 
парторг».

Приказом по институту в связи 
с непрерывной сорокалетней рабо
той в ЛПИ мастеру лаборатория 
электрометаллургии цветных ме
таллов С. С. Семенову об’явлеш 
благодарность с  занесением в 
личное Дело. € . 0. Семенов пре
мирован месячным окладом зарпла
ты.



По-ленински жить, учиться, , /
Б о л ь ш е  в н и м а н и я  

комсомольской организации
Кснм1со1м)ольспоая организация ЛИИ быть исправлено в текущем году с 

проводит отчетно-выборную каина- помощью партийной организации, 
шло. Смелой и прямой критике (Большин недостатки имелись л  
будет подвергнута деятельность ру- работе комсомола и по оргашта-, 
наводящих комсомольских органов ции спортивно-массовой работы.1 
факультетов и комитета, ВЛКСМ Спорт ее стал достоянием шире-) 
института. На работу придут « ж  мате студенчества-, в то вре^я, I 
(вновь избранные товарищи, приз-' как наличие военной кафедры и ян-

О НЕКОТОРЫХ ИТОГАХ АГИТАЦИОННО
ПРОПАГАНДИСТСКОЙ РАБОТЫ

ванные решать ответственные за
дачи по идейному воспитанию 
студенчества, дальнейшему укреп
лению учебной дисциплины и по
вышений академической успевае
мости.

Лучшие, успевающие студенты, 
проявившие себя хорошими ини
циативными общественниками и 
пользующиеся автортетом среди 
товарщей, должны возглавить мо
лодежную организацию нашего ин

ститута. I
Факультетские партийные орга

низации должны установить более 
тесный контакт С/ комсомольски
ми органами, активно участвовать 
в практической работе, направлять ! пах по основным вопросам жизни

структоров по физкультуре позво-1 
ляло организовать широкую сеть 
военно-спортивных кружков.

Особое внимание партийные ор
ганизации. факультетов и партбюро 
ин-та должны обратить на прове
дение политико-массовой работы 
срещ студентов, опираясь в этом 
деле, в первую очередь, на комсо- { 
дольские организации. Необходимо 
выявить вопросы, интересующие; 
студентов и организовать поста-1 
новку лекций и докладов в клуб» I 
института, привлекая для чтения 
квалифицированные силы города.

Организация живой системати
ческой политинформации в груп-

В деле политического и куль- студентов. Нечего доказывать не- 
турного воспитания студенчества состоятельность подобных расеуж- 
болыпая роль принадлежит комсо-! девий. 
мольской организации. Вот почему Кроме того, 
пропаганда и агитация, являющие
ся важнейшей частью воспита
тельной работы, имеют огромное 

! значение в  работе комсомольской 
организации.

Комитет ВЛКСМ института уде
лял недостаточно внимания аги
тационно - пропагандистской и 
культурно-массовой работе среди 
студенчества.

Комсомольские организации фа
культетов поручили руководить 
агитационно-пропагандистской ра
ботой в своих организациях наи
более активным и энергичным ком
сомольцам. Заместители секрета
рей факультетских бюро ВЛКСМ

что политинформа
ции держат студентов все время в 
курсе международных , событий, 
они еще повышают обществен
ную активность студентов, про
буждают в них интерес к полити
ческим вопросам.

В этом отношении очень инте
ресно проведение политинформации 
по методу «института полпредов», 
коцца каждый студент следит за 
событиямнчв той или другой стра
не, .а потом докладывает о них в 
группе.

В постановке лекций, докладов 
у нас есть еще много недостатков. 
Главным среди них является то, 
что мы не сумели заинтересовать

что наши стенгазеты участвовал* 
в целом ряде смотров и Выставок.;

Однако, в последнее время, 
стенные газеты, молнии, боевые 
листки стали выходить реже, а, 
главное, они стали хуже.

На последнем районном смотре 
стенной печати многие наши газе-; 
ты были подвергнуты суровой кри
тике.

Новому составу комитета 
ВЛКСМ надо будет больше уделить 
внимания наглядной агитации —  
мощному средству воспитания мо
лодежи.'

Наконец, надо будет поставить 
по-серьезному самостоятельную по
литучебу комсомольцев.

У нас не должно быть таких 
комсомольцев, как тов. Гросман 
(гр. 421), совершенно не читаю-,то пропаганде и агитации товари-1 студенчество работой институтско-

щи Вальян (электромех), Г р ш н ! го Л№ГОРИЯ- « « ™ ,  ®е в газет и, например, ничего не 
(энергомаш), Малева (мех.-маш) т№> что ® прошлом семестре было I знавшей ,в прошлую знаку о сабы- 
и другие бесспорно серьезно и с всего 11 недель и занимались по 8 1тиях в Греции. Наладить самосго-

их энергию и инициативу на ре
шение основных вопросов, связан
ных с учебой и бытом студенче
ства и формированием молодых со
ветских специалистов.

В отчетном году комсомольская 
организация уделяла мало внима-

Советского Союза и внешней по
литики не получила разрешения в 
прошлом поду из-за недостаточно
го внимания и контроля со сторо
ны партийных организаций фа
культетов.

Страна требует инженерных
ния культурно-массовой работе и ,1 кадров, обладающих высокой соз- 
а частности, работе клуба." Клуб нательностью и культурой, стойких 
использовался только для проведе-; в моральном и политическом отно- 
йея собраний и вечеров отдыха. < шеиии. Партийная организация в 
Кружковая же работа ие провода- тесном контакте, с комсомольской
лась, художественная самодеятель
ность студентов не была организо
вана, запросы студенчества не вы
являлись и не учитывались. Поло
жение с клубной работой должно

организацией должна воспитать 
таких инженеров, будущих ак
тивных участников осуществления 
четвертой сталинской пятилетки.

И. КОРЫШЕВ

чувством большой ответственности 
отнеслись к своим обязанностям. 
И они действительно много сдела
ли.

Устная пропаганда, которая 
проводилась в нашей организации, 
включала ® себя лекции, доклады, 
диспуты, политинформации. Полит
информации проводились в груп
пах. Надо сказать, что если в 
большинстве групп политинформа
ции проходили интересно и пол-

часов в день, а в том, что комитет 
ВЛКСМ сам не заинтересовался ра
ботой лектория, вопрос привлече
ния студенчества к его работе, пу
стил на самотек. Новому 'составу 
комитета ВЛКСМ надо будет теснее 
Связаться в своей работе ю лекто
рием института.

О тех докладах и диспутах, ко
торые проходили на факультетских 
комсомольских собраниях, 'был ®

неценно, например, бывал, группа, свое время помещен ряд статей ®
121, то были в  такие комсомоль
ские группы, как например, груп- 

321, которые считали, что.па
политинформации дело лишнее для

Коммунистом стать можно лишь тогда, 
когда обогатишь свою память знанием всех тех 
богатств, которые выработало человечество.

Вместо фельетона

„Интервью с техническим секретарем комитета ВЛКСМИ

-  Сотрудник редакции «БОШ», не 
допившись аудиенции у  руководи
телей комсомольской организации, 
обратился к техническому секрета
рю комитета 'с просьбой ответить 
на несколько вопросов о подготов
ке к институтскому отчетно-вы
борному комсомольскому собранию. 

Ниже рубликуегея эта беседа: 
Сотрудник: Как комитет готовит

ся ® собранию?
Технический секретарь 

часов в сутки.

предвыв том числе и в период 
борной кампании.

Сотрудник: Что будет говорить 
комитет ВЛКСМ о проделанной им 
бытовой работе?

Технический секретарь: 
ругать профком.

Сотрудники: Бак Вы охарактери
зуете работу комитета .с факуль
тетскими бюро комсомола? 

Технический секретарь: Работу 
По 48 ' комитета с факультетскими бюро 

можно 'изобразить арифметической
Сотрудник: То есть как |по 48 прогрессией, убывающей от фа 

часов в сутки? кудьтета к факультету по мере 
Технический секретарь: Очень уменьшения на последнем числа

просто: 24 часа Андреев и 24 комсомольцев. Больше всего мы 
часа'Шахматов. работали с электромехом, далее

Сотрудник: Ясно. Какое участие идут физмех, энергомаш...

(два десятка человек), при таком 
числе работа комитета равняется 
нулю.

Сотрудник: Говоря проще, коми
тет не работал с комсомольцами 

Будет | инженерно-экономического факуль- 
тега.

Технический секретарь: 1 Вы 
угадали.

Сотрудник: Я ие буду Вас боль
ше задерживать. Скажите, когда 
можно видеть всех членов коми
тета?

Технический секретарь: Только 
на выборном собрании.

Сотрудник: А до собрания разве 
не будет заседания комитета? 

Технический секретарь: Заседа

«Политехнике». Надо только, что
бы в будущем подобные собрания 
также имели место. ,

В области наглядной агитации 
мы имели некоторые успехи, осо
бенно в первом семестре прошлого 
года. Об этом (говорит хотя бы то,

ягельную политучебу комсомольцев 
(и ® первую очередь актива), ор
ганизовать контроль за ней —• 
одна из важнейших задач буду
щего состава комитета ВЛШМ.

Мы провели немало вечеров, 
культпоходов и т. п. (Это, конечно., 
неплохо. 10днаш> очень часто на 
наших мероприятиях были следы 
дешевого «культурничества», паши 
вечера устраивались подчас по 
схеме '«концерт-танцы».

Новому составу .комитета надо 
будет заняться серьезной культур
но-массовой работой.

Отдых студентов должен быть 
Веселым, культурным, а главное, 
Содержательным.

М. ШАХМАТОВ, 
зам. секретаря комитета ВЛКСМ

в выборной кампании прини
мает член комитета Акеятьевская?

Технический секретарь: Огром
ное.

Сотрудник: Нельзя ли конкрет
ней.

Технический секретарь: Она го
товится оправдываться перед со-

Сотрудиик: Понятно. Принцип 
хороший. Сколько же времени ко
митет затратил на инженерно-эко
номический факультет?

Технический секретарь: Видите 
ли, прогрессия работы комитета с 
факультетами убывает значительно.1 беседы

Завоевали первенство
Начатые летом факультетские | громеха. Сверх ожидания команда 

соревнования на первенство инсти- Энергомаша была усилена одним 
тута по волейболу из-за начала новым игроком и сумела пройти 
сессии не были доведены до конца. [ все игры без единого поражения, 
Летом волейбольная секция распа- завоевав тем самым первое место, 
лась в связи с раз’ездом студентов На втором месте очутился эдектро- 
нз каникулы, а также и потому, мех, на третьем —  мех. маш., на 
что до 'сих пор дирекция институ-! четвергом —  физ. мех, на пятом—  
та, несмотря на неоднократные на-! инженерно-строительный фажуль- 
пошииания, Не оплатила работу! теты. 
тренеров-.

Физкультурный лагерь сыграл 
положительную роль ,в деле форми
рования. волейбольных команд.

Проведенные соревнования поз
волили составить мужскую и жен
скую сборные институтские

Ежедневная а д щ м в  ,  „а д ы  1 »
« е д е ш ь »  соревновании 4  жор- 5 * ™ ™ *  " кш * 
ееястзо лагеря по факультетам I' 0 ^  “  вГуЯвМЯ ® ®енсЕа*
дали возможность сразу по приез-| ™ ды М И с честьн) ™ шли «  
де в Ленинград сформировать фа-1 ^ йнгр л одержали * * * *  т *  
« И ™ * ™  провести
розыгрыш 1пе1рв€ист1в>а института1 * * |
по волейболу с 25 по 30 сентября. 
В розыгрыше участвовало пять

ние то будет, только будут ли на Факультетов. Как и следовало ожи
нем все члены комитета —  всех 
сразу еще ни на одном из послед
них заседаний не было.

Сотрудник: Спасибо за сведения. 
До свиданья.

От редакции «Бокса» Хотя этой

дать, наиболее напряженно прошла 
встреча команд Энергомаша я элек-

думать,- что дальнейшие встречи 
еще выше поднимут класс игры 
наших команд, по к ним следует 
усиленно 'готовиться.

М. ГАЛЬПЕРИН

Товарищи комсомольцы!
В пятницу 12 октября в 5 ча-

написано,быстрее числа комсомольцев на но в трм, что здесь 
бранней за свою бездеятельность факультетах. Бомоомольская орта-1 есть большая доля правды, 
в комитете в  течение всего года, I низащия комсомольцев невелика I Ш. Г.

действительно и не было, ^  в большой механической ауди
тории состоится общеинститутское 
закрытое домсомольское собрание.

Повестка дня: 1. Отчет комите
та ВЛКСМ. 2. Выборы комитета 
ВЛЕСМ.

М-04854 ТЛ -2 /

Ответств. редактор 
Г. В. МЕЛЬНИКОВ

Зак. № 3621


